

## Impugnará elección Tony Rodríguez

## Luis Manuel Novelo

Tlalnepantla.- Marco Antonio Rodríguez Hurtado, alcalde de Tlalnepantla, conocido como Tony Rodríguez, anunció que impugnará la elección del 2 de junio en la que resultó triunfador como presidente municipal el morenista Raciel Pérez Cruz.

Mediante una carta abierta, Rodríguez Hurtado indicó que quiere hacer partícipes a los ciudadanos de las acciones que realizan él y su equipo jurídico, para defender la voz de quienes emitieron su voto "en aras de seguir fortaleciendo en prosperidad a nuestro municipio".

"Las y los tlalnepantlenses", señala el documento, "merecemos un proceso en el que la democracia impere, sea transparente y sobre todo se respete nuestra voluntad".

"A lo largo de estos días", agrega, "recabamos argumentos y pruebas que demuestran inconsistencias, es por ello que he decidido impugnar la elección ante las instancias correspondientes".



Marco Antonio Rodríguez anunció que impugnará elección en Tlalnepantla.



## EN TLALNEPANTLA

## Tony Rodríguez impugnará elección del 2 de Junio

►Los votantes y participantes merecen una votación sin misterios, limpia transparente y sin desvíos.



Efraín Morales Moreno infosoloriente@yahoo.com.mx

A través de sus redes sociales, medios de comunicación y otras plataformas, el candidato de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México a la presidencia municipal Tony Rodríguez Hurtado, dio a conocer un comunicado donde hace patente a la opinión pública, que impugnará elección pasada donde compitió a Presidente Municipal.

Lo anterior deriva que, -de acuerdo a su comunicado- el candidato Tony Rodríguez señala que en la elección anterior se detectaron diversas inconsistencias en el proceso electoral, por lo que se exige la intervención de más autoridades correspondientes ante tales señalamientos.

Serán las instancias competentes quienes actúen conforme a derecho y se escuchen los señalamientos del aún candidato Tony Rodríguez, a



fin de garantizar la transparencia y legalidad de la elección pasada, ya que los votantes y participantes merecen una votación sin misterios, limpia transparente y sin desvíos.